



DIE POSAUNE

Deutsches Mitglied des Europäischen Parlaments führt die weltweit erste Kryptoregulierung an

- Josue Michels
- [24.04.2023](#)

Am 20. April hat das Europäische Parlament die Verordnung über Märkte für Krypto-Assets (MiCA) verabschiedet. MiCA wird als das weltweit erste umfassende Krypto-Gesetz für eine große Gerichtsbarkeit gepriesen.

Parliament has endorsed the first EU rules to trace crypto-asset transfers, prevent money laundering, as well as common rules on supervision and customer protection.

Press release: <https://t.co/t105fHevXz> pic.twitter.com/UycXJwDJRF

— European Parliament (@Europarl_EN) [April 20, 2023](#)

Ich begrüße das heutige Votum des Europäischen Parlaments für die Verabschiedung umfassender [EU]-Regeln für Kryptowährungen: eine Weltpremiere.

Die Vorschriften werden ab dem nächsten Jahr gelten. Wir schützen die Verbraucher und sichern die Finanzstabilität und Marktintegrität. -Mairead McGuinness, Kommissarin für Finanzdienstleistungen, Finanzstabilität und Kapitalmarktunion

I welcome the European Parliament's vote today to approve comprehensive EU rules on crypto: a world first.

The rules will start applying from next year. We're protecting consumers and safeguarding financial stability and market integrity pic.twitter.com/cdn58rb9FA

— Mairead McGuinness (@McGuinnessEU) [April 20, 2023](#)

Ordnung im „Wilden Westen“ der Kryptowelt: Nach Ansicht des Gesetzgebers wird das neue Gesetz Ordnung in den „Wilden Westen“ der Kryptowelt bringen. Es regelt die Aufsicht, den Verbraucherschutz und den Umweltschutz für Kryptoassets in der EU. Die MiCA schreibt vor, dass Emittenten von Kryptoassets zugelassen und beaufsichtigt werden müssen. Die Verordnung befasst sich auch mit den Umweltauswirkungen des Kryptomining.

Verordnung made in Germany: Die treibende Kraft hinter den neuen Vorschriften ist der deutsche Europaparlamentarier Stefan Berger.

Damit steht die EU mit 10 000 verschiedenen Kryptoassets an der Spitze der Token-Wirtschaft. Die Verbraucher werden vor Täuschung und Betrug geschützt, und der Sektor, der durch den ftx-Zusammenbruch geschädigt wurde, kann wieder Vertrauen gewinnen. Die Verbraucher werden alle Informationen erhalten, die sie benötigen, und alle mit Kryptoassets verbundenen Risiken müssen überwacht werden. Wir haben sichergestellt, dass die Offenlegung der Umweltauswirkungen von den Investoren in Kryptoassets berücksichtigt wird. Diese Verordnung bringt einen Wettbewerbsvorteil für die EU. Die europäische Kryptoasset-Industrie verfügt über eine regulatorische Klarheit, die es in Ländern wie den USA nicht gibt.

— Stefan Berger

Führend bei der Regulierung: Die EU wird zum Vorreiter in Sachen Regulierung. Die Allgemeine Datenschutzverordnung der EU (GDPR), die die Verarbeitung personenbezogener Daten von Einzelpersonen in der EU regelt, hat große Auswirkungen auf Unternehmen in aller Welt. Sie hat sogar eine ähnliche Regelung in Kalifornien inspiriert. MiCA könnte eine ähnliche Auswirkung auf die Kryptowelt haben.

Eine Notwendigkeit, eine Chance: Für viele gilt der Kryptomarkt als sicherer Hafen für Kriminelle. Eine Regulierung des Marktes scheint klug – aber Vorsicht vor den Motiven der Regulierungsbehörden. Die EU experimentiert mit ihrer eigenen digitalen Währung; eine Regulierung könnte die Konkurrenz unattraktiver machen und verhindern, dass jemand den wachsamem Augen der EU entgeht.

Der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, erklärte die prophetische Bedeutung von GDPR und Deutschlands Wunsch, das Internet zu regulieren.

Durch verschiedene Rechtsvorschriften hat die EU nun einen außergewöhnlichen Einfluss auf die Internetnutzer zu Hause und auf alle Unternehmen und Regierungen der Welt gewonnen. Die EU führt gerade einen Feldzug des technologischen Imperialismus und die meisten Leute haben das noch nicht einmal bemerkt! ...

Deutschlands Zielsetzungen für das Internet sollten eigentlich alle Leute beunruhigen – selbst diejenigen, die gar keinen Computer haben. Das Verhalten der EU in dieser Frage verrät den

diktatorischen Charakter dieser von Deutschland beherrschten Institution. Wir erleben hier tatsächlich die Ausprägung der Wesensart des Heiligen Römischen Reiches in der technologischen Welt. Die in der Bibel prophezeite siebte und letzte Wiederauferstehung dieses Reiches wird die Kontrolle über das Internet übernehmen!

– Gerald Flurry, [„Deutschland übernimmt die Kontrolle über das Internet“](#)